VOILE Transat Jacques-Vabre

Emig et de Broc joueront la gagne

Le pari est insensé mais Marc Emig n'a pas peur de le tenter. Sa mission: remporter la Transat Jacques-Vabre (départ aujourd'hui du Havre) avec un bateau qui sort à peine du chantier et un équipier qui n'est pas celui initialement prévu.

Blessé lors du Tour de Bretagne, en Figaro, Christopher Pratt a dû déclarer forfait. "C'est dommage, explique Emig, car l'idée d'un équipage 100 % marseillais (et même 100 % YCPR) était vraiment sympa."

C'est l'expérimenté Bertrand de Broc qui a remplacé Pratt au pied levé. "C'est une personnalité différente. Il est sans doute plus marin, plus prudent aussi. Au fil des jours, on apprend à se connaître..."

Les deux hommes font également connaissance avec le Class 40 AST Groupe, mis à l'eau avec beaucoup de retard. "La construction du bateau a pris beaucoup plus de temps que prévu. Certains pensaient que nous renoncerions. Mais nous serons sur la ligne de départ, même si nous n'avons pu nous entraîner que trois jours et demi, reconnaît Emig.

Le Marseillais croit malgré



 Marc Emig reste confiant même si son bateau sort à peine du chantier. / РНОТО DR

tout en ses chances de victoire finale dans trois semaines environ à Salvador de Bahia.

De son côté, Bertrand de Broc est d'avantage prudent: "On part sans forcément connaître totalement nos forces et faiblesses. L'objectif est d'aller le plus loin mais on ne pourra vraiment savoir ce qu'on est en mesure de faire qu'après plusieurs milles de course. Une chose est sûre, on se donnera à fond."

N.G.

TRANSAT MODE D'EMPLOI

La Transat Jacques-Vabre est une course à la voile entre Le Havre et Salvador de Bahia, au Brésil, ouverte à deux catégories de monocoques (40 et 60 pieds) ainsi qu'à deux catégories de multicoques (50 et 60 pieds). Il y a deux marins par bateau. Les monocoques partiront aujourd'hui à 13h02. Ils constituent

aujourd'hui a 13h02. Ils constituent la flotte la plus nombreuse (49). Parmi les engagés à bord des 60 pieds, on suivra notamment Michel Desjoyeaux (Foncia), Loïck Peyron (Gitana), Sébastien Col (Groupe Bel) et Jean Le Cam (VM Matériaux).

Les multicoques partiront demain, également à 13h02. Ils ne seront que 13, dont 5 appartenant à la classe reine des 60 pieds. C'est dans cette catégorie que courent notamment Franck Cammas (Groupama), Lionel Lemonchois (Gitana) et Pascal Bidégorry (Banque Populaire).